

LOS VIAJEROS DE LA CONSTELACIÓN DEL DRAGÓN (capítulos 11, 12 y 13)



Capítulo 1

11

Cuando Joseph y Albert escucharon esas palabras, sus corazones comenzaron a palpar con fuerza. ¿Acaso alguien se habría enterado de su plan?.

--¿Qué hacemos?--Preguntó Albert a Joseph.

--Pues tenemos que dejarlo entrar, ver cuál es el mensaje.

--Pero...¿si es alguien del gobierno?. Y ¿si nos estaban espiando?. O ¿quieren obtener más información?—Dijo Albert nervioso.

---Mira Albert, déjalo que entre y nos diga lo que nos tenga que decir. Mientras no le digamos nada de nuestro plan todo estará bien, ¿entiendes?. Tranquilo amigo. Solamente no le muestres la maquina ni tampoco tu laboratorio.

En ese instante Albert abrió las puertas de su complejo. Momentos después Ezequiel ingresó al interior de la mansión portando un pequeño maletín; mostraba un semblante nervioso, pero al ver los rostros de los dos hombres se tranquilizó un poco. Sin embargo le preocupaba cómo reaccionarían con el mensaje que les transmitiría. Al encontrarse ante ellos, se volvió a presentar:

--Gusto en conocerlos. Mi nombre es Ezequiel Almeida. Soy el líder del Movimiento de Restauración Global.

Joseph en ese momento lo reconoció. Era el líder de la organización que había vencido al gobierno en contra de la Ley de uso del chip neural y que anunciaba el próximo fin del mundo. En ese momento se tranquilizó un

poco. Sabía que esa información no estaba siendo espiada. Ezequiel siguió hablando:

---Perdón por el retraso. Quien me pidió que los buscara me dio instrucciones precisas de que en esta fecha y hora debía estar aquí con ustedes. No se preocupen, me pidió que nadie se enterara que los venía a ver. Que era cuestión de vida o muerte. Así que tuve que engañar a los agentes del gobierno que me siguen día y noche. Les tuve que poner un señuelo para que no me siguieran y escaparme en la noche disfrazado. Los miembros de mi organización me ayudaron a venir aquí y por ello me retrasé un poco. Pero vengo solo.

Albert lo interrumpió: "¿De qué amigo estás hablando?. Ezequiel, tranquilo contestó: "Mi amigo me comentó que harían esa pregunta, pero él me dijo que por lo pronto solo debían saber que su plan debía seguir adelante. También mencionó que de su plan dependía el futuro de la humanidad. Tenían que ser fuertes. Vendrán tiempos difíciles, pero que el futuro no está escrito. Este mensaje se los envía como prueba de que van por el camino correcto y les dice que no se rindan. Sin embargo mencionó que sabía que buscaban un lugar para el nuevo amanecer de la humanidad. Así que me dio esta información para ustedes. El planeta que buscan se encuentra en la constelación del dragón, es el primero de la estrella HIP 56948 y está a 212 años luz de la tierra"—Diciendo lo anterior, extrajo de su maletín un mapa estelar en el cual estaba dibujada la constelación del dragón.

---Pero este planeta aún no se ha descubierto—dijo Joseph con firmeza.

--Sin embargo el planeta existe. Es cuestión de que enfoquen sus análisis a ese punto. -Contestó Ezequiel con seguridad.

Joseph y Albert se miraron con perplejidad. Era imposible que este hombre conociera su plan ya que hace cinco minutos apenas lo habían concebido.

--Pero, ¿Cómo sabes que tenemos un plan? ¿Quién te dijo que nos vinieras a buscar aquí? ¿Porque el día de hoy?. Espetó Albert.

--Mi amigo me dijo que también harían esta pregunta, pero lo único que les puedo decir es que tengan fe en lo que les digo porque es verdad. Poco a poco tendrán pruebas de todo esto. Me advirtió que nadie debe saber de lo que hemos hablado, salvo nosotros tres, ya que sólo podrán viajar quienes sean dignos de ello. En cuanto a la energía, me dijo que pronto les dará una fuente, pero que ustedes deben de concluir el artefacto que están haciendo. Respecto a la terminal, tampoco deben preocuparse, en el planeta que les indica existe una terminal destino. Finalizó el mensaje diciendo que existe esperanza en el hombre, que hay que darle una oportunidad y que de nosotros depende de que esa esperanza siga viva. También me dictó unos cálculos y unos diseños de un aparato; desconozco que significa pero me dijo que ustedes lo podrían comprender.

Diciendo lo anterior, extrajo de su maletín otro dibujo, ahora con un diseño de un aparato parecido al teletransportador de Albert. Este lo tomó con ambas manos y se puso a estudiarlo. Albert se pasaba la mano por la cabeza mientras estudiaba el plano. Cuando terminó de leerlo tomó del brazo a Joseph y disculpándose con Ezequiel lo llevó hacia un pequeño baño del laboratorio y después de cerrar la puerta le dijo:

--Joseph, ¿Qué está sucediendo?. El diseño que me mostró es sobre el prototipo. Señala modificaciones al modelo original. En esta nueva versión, el prototipo trabaja a partir de un material, que al parecer genera energía negativa. Eso es materia exótica; no se ha comprobado la existencia de materia con masa negativa. No entiendo que pasa. Además, no es posible de que esté enterado de lo que estamos haciendo. Debemos despedirlo.

--Calma amigo, calma. Yo no siento algo malo con él. Al contrario, me transmite confianza. No sabemos que lo que nos dice sea falso o verdadero, pero solo hay una manera de averiguarlo. Tu realiza las modificaciones al prototipo que te sugiere y yo buscaré el planeta que dice existir. En estos momentos no podemos prescindir de ayuda alguna. Además no cabe duda de que su visita tiene que ver con nuestro plan, así

que no podemos desecharlo tan fácilmente.

Aunque el mensaje de Ezequiel les provocó un fuerte sobresalto, indudablemente les había infundado confianza de seguir con el proyecto. Les indicaba que estaban en el camino correcto. Salieron del pequeño baño y Joseph se dirigió a Ezequiel: "Amigo, el destino de alguna forma nos ha reunido. Con esto, nos confirmas que de alguna forma estamos luchando en el mismo bando. Queremos que sepas cuentas con nuestra amistad y apoyo."

---Gracias--comentó Ezequiel—lo vamos a necesitar. El mismo amigo que me dio el mensaje me anunció que la humanidad se extinguirá si no se hace algo al respecto. ¿Ustedes saben algo de eso? este mensaje tiene que ver con eso ¿verdad?

Albert y Joseph se miraron mutuamente.

----Ezequiel—dijo Joseph---no podemos decirte más, pero si, si tiene que ver con eso. Quizá algún día nos volvamos a reunir y te podamos explicar todo, pero por lo pronto vete tranquilo que nosotros también te decimos que vas por el camino correcto y que le creas al amigo que te dio el mensaje porque te está diciendo la verdad. Hazle caso.

En ese momento Ezequiel suspiró: "me tranquiliza mucho lo que me dicen. Siento una conexión con ustedes. Mi movimiento ya tiene mucho tiempo, y a veces me siento solo, parece que predico en el desierto. Mucha gente no quiere escuchar y nos tildan de locos a mí y a todos mis compañeros. Dicen que somos extremistas, fanáticos religiosos. Nosotros simplemente queremos un mundo mejor. Ahora sé que no soy el único que sabe acerca de lo que viene.

-----No te preocupes Ezequiel, nosotros te entendemos y también queremos un mundo mejor—comentó Joseph— por lo pronto vete tranquilo y lo mejor es que ya no nos volvamos a ver, podría ser peligroso para ti y para el plan.

---Por poco olvido algo. Mi amigo mencionó al final que estuvieran atentos, porque les enviará un regalo. Que usted doctor Konig, sabría qué hacer con él en el momento oportuno. Hasta luego y espero que tengan suerte en su misión.

-----y tú también en la tuya—contestó Joseph.

Diciendo eso, los tres se despidieron con un abrazo fraternal, unidos por la desgracia del fin de la humanidad. Una vez que le dijeron adiós, Ezequiel se retiró. Albert y Joseph pensaron que jamás se volverían a reunir con él.

Pero en eso sí estaban equivocados.

12

Hugo pasó horas mirando el video holográfico de la resurrección de Irina y leía incansablemente los reportes médicos emitidos por el ordenador central al momento de su muerte. Algún aparato tendría que haber fallado. Sin embargo, eso no explicaba la razón por la que ya no sintió su pulso cuando trató de reanimarla. Además, llevaba 48 horas muerta cuando resucitó. Los exámenes médicos de Irina eran sorprendentes. El daño cerebral causado por la falta de oxígeno estaba completamente reparado. Gabrielle tomó muestras de tejidos y encontró que de alguna forma su propio cuerpo reparó los daños. Lo que estaban interesados en saber era qué fue lo que provocó dicha regeneración celular y lo que es más importante, qué le dio de nuevo el hálito de vida. Hugo sospechó que la causa podría provenir del propio planeta, pero Gabrielle le ayudó a descartar esa hipótesis. En Draco 1 no había indicio alguno de que expidiera alguna rara energía que reviviera a los muertos. Según la navaja de Occam, la explicación más sencilla era que el instrumental médico había fallado, y aún más, el propio Hugo se había equivocado en su diagnóstico al darla por muerta, o en el mejor de los casos fue un efecto colateral del sueño criónico. Sin embargo siguieron haciendo análisis.

El tema era algo que se comentaba soterradamente en el "Hermes". La cuestión en ese momento ya no fue la pérdida de un elemento femenino, sino la desconfianza y temor que tenían hacia Irina, pues algunos la veían como un fenómeno, otros pensaban que era una ciborg o quizá hasta un robot enviado por el gobierno. Además Irina no ayudaba mucho. Desde su resurrección había mostrado un comportamiento errático. Durante su turno de sueño se despertaba gritando sobresaltada, asustando a toda la tripulación. Después la propia Irina le contó a Hugo que había tenido cierto tipo de alucinaciones. Hugo le prescribió algunos sedantes y descanso. Luca y Gabrielle la tenían en observación.

Todo ese alboroto derivado de la resurrección de Irina, había distraído la atención del descubrimiento de las ruinas del planeta, que era precisamente lo que a Hugo le interesaba investigar, pero primero tenía que velar por la estabilidad de la tripulación ya que el trabajo que tenían por delante sería extenuante. La única recompensa que esperaban era la supervivencia. Hugo procuraba dejar de lado el lenguaje militar y hacer el trato cotidiano más familiar y amigable. Al final de cuentas solo contaban

con ellos mismos.

Sin embargo, a pesar de sus esfuerzos el ambiente aún era tenso. Hugo intentaba fomentar la camaradería y compañerismo, pero todos estaban centrados en sus responsabilidades e investigaciones y sobre todo en sobrevivir. El asunto de Irina le puso una pizca más de tensión al ambiente. Para evitar exponer a Irina a algún altercado con los miembros de la tripulación, Hugo comenzó a hacerse acompañar por Irina en sus actividades, incluso comían juntos a la hora del almuerzo. Era como una forma de demostrar que Irina era una persona común como todos los demás.

Otra situación que comenzó a notar es que, no obstante el asfixiante ambiente que imperaba dentro del "Hermes", se comenzaban a ver los esbozos de futuras parejas. Hugo pensaba que era natural y hasta necesario para la misión. El también empezaba a sentir cierta atracción por Gabrielle, pero ella se mostraba indiferente y distante con él a pesar de que a la menor provocación trataba de estar con ella a solas. Sin embargo, el cobijo dado a Irina le estaba costando distanciarse de Gabrielle. Unas semanas después de que Hugo se hizo acompañar de Irina, notó que Gabrielle pasaba mucho tiempo a lado de Stan, un físico con conocimientos en materia de ingeniería. Stan era muy alto, fuerte, y rubio, una característica rara ya en la tierra. Ante dicha circunstancia sólo tuvo que resignarse, pero comenzó a encomendarle algunas tareas a Irina junto con otros miembros de la tripulación en el área de reactores.

Alrededor del tercer mes de la resurrección, Hugo analizaba los avances de la misión en el centro de mando junto Gabrielle. Ella le había informado que todos los miembros estaban sanos y fértiles, incluso Irina. Hugo tenía la materia prima necesaria para empezar a colonizar Draco I. Sin embargo, Gabrielle le dio una mala noticia: el material genético para utilizarlo en los vientres sustitutos no había logrado sobrevivir el viaje interestelar. Hugo se preocupó por la diversidad genética de la colonia, ya que al parecer serían los únicos seres humanos en el universo y con cincuenta personas no sería suficiente para evitar consanguinidad en generaciones posteriores, por lo que Gabrielle consideró prudente hacer exámenes genéticos más exhaustivos antes de iniciar el plan de poblar del planeta. Gabrielle también le informó que en cuestión de semanas tendrían un mapa general de planeta, tanto de su orografía y oceanografía, por lo que podrían iniciar la colonización cuanto antes. En cuanto a la búsqueda de vida inteligente, tanto el satélite artificial como

las sondas robots no habían detectado evidencias.

El tema de las especies draconianas había sido otro punto de discusión entre Hugo y Gabrielle. De acuerdo a los análisis preliminares todas las especies del planeta eran de origen terrestre e incluso había detectado algunas extintas desde hace varios siglos en la Tierra. Pero estaba pendiente tomar muestras de ADN y compararla con los archivos de la nave, por lo que Gabrielle constantemente presionaba a Hugo para realizar el draconizaje, pero Hugo aún tenía sus reservas, por lo que prefirieron darle un vistazo más a la zona de ruinas.

---Lo que haces por Irina es muy meritorio de tu parte---Comentó Gabrielle mientras ayudaba a Hugo en realizar unos acercamientos satelitales de las zona de construcciones.

--Lo hago por el bien de la misión, parece que todos están perdiendo la brújula, olvidan que Irina es una persona con sentimientos. Tú eres de las pocas personas que parecen centradas--Contestó Hugo.

---Gracias por tus comentarios. Comparto contigo la responsabilidad de la misión y te comprendo, pero también entiendo a los demás. Después de toda la presión que sufrimos los meses antes del despegue, el entrenamiento, el despegue mismo, el entrar al sueño criónico sin saber si vas a despertar y luego llegamos y encontramos esto, aunado a la inexplicable resurrección de Irina es lógico estén un poco ansiosos ¿no crees?. Quizá el iniciar la colonización ayudará a mejorar el ambiente. Tendrán otras tareas en que enfocarse. Prácticamente tenemos todos los elementos para hacerlo, sólo resta escoger la zona para realizar el draconizaje.

---Lo sé. Pero primero quisiera tener más elementos por parte de las sondas robots. Ahí existen animales peligrosos, y la mayoría de la tripulación ni siquiera sabe lo que es vivir en la naturaleza. Eso me preocupa.

---Tranquilízate, todo marchará bien. Tú también has tenido mucha presión desde que despertamos. El miedo hará que tomes malas decisiones, relájate Hugo.-Dijo Gabrielle mientras ponía su mano en el brazo de Hugo.

De pronto, una alarma provino del área de reactores. Al parecer había habido una especie de descarga del sistema de enfriamiento. Irina y Frank O 'Donell eran los encargados de revisar esa área. Hugo pidió que fueran al centro de mando para que explicaran lo que sucedió.

Frank llegó con el rostro descompuesto y un poco atrás de él, Irina más relajada. Frank le explicó que la descarga no tuvo consecuencias ya que gracias a que Irina le avisó pudo retirarse a tiempo, de lo contrario se le habría calcinado el brazo derecho. Sin embargo, Hugo y Gabrielle advirtieron las miradas recelosas que Frank le dirigía a Irina. Hugo ordenó que de cualquier forma Frank fuera atendido en el área médica para descartar cualquier problema, quedando sólo Irina.

Ella permaneció quieta y callada mirando la imagen de Draco 1 en el proyector holográfico. Se paró junto a la imagen, como queriendo tocar el holograma y como hipnotizada dijo unas palabras:

--"El planeta de los ascendidos".- Dijo ella.

-- ¿Qué dices? ¿A qué te refieres con eso?

---No sé, simplemente es una frase que me da vueltas en la cabeza. Después de que desperté he tenido algunos sueños extraños. En sueños he visitado ese lugar, he caminado por ahí, entre sus calles y calzadas. Pero en mis sueños el lugar estaba lleno de personas. Eran como nosotros, mmmh... no exactamente. Eran humanos pero no podría precisar su raza..... Los vi cuando se elevaron al cielo. Sin embargo, todavía percibo que están aquí entre nosotros.

---- ¿Están en el planeta?

---- Ahora no, ellos me dijeron que abandonaron esta densidad hace mucho, pero estaban junto a ti cuando me tratabas de revivir. Yo te vi. Desde arriba. Todo es confuso. Cuando todo sucedió pensé que había despertado del sueño criónico. Pero me asusté mucho cuando te vi tratando revivir mi cuerpo. Ahí es cuando comprendí que estaba muerta. A pesar de que me cubriste con la manta no me importó. Sentí que este ya no era mi cuerpo. Esos seres, ya no son como nosotros, es decir, no son orgánicos. Son seres de luz, no sé como decirlo pero vibran. Después de que me pusiste la manta, no sé cuánto tiempo pasó. Estuve en un lugar lleno de luz. Ahora siento que soy diferente. Sin miedo a la muerte. Nadie debería tener miedo. Ellos fueron los que me advirtieron de la descarga de los reactores y por eso logré que a Frank no le sucediera nada.

---¿Ellos? ¿Quiénes son ellos?

---- No sé aún su nombre. Sólo un ser luminoso se presentó ante mí. Me dijo que su nombre era Noak.

13

Joseph y Albert quedaron muy alterados con la visita de Ezequiel. Su mente científica les impedía creer todo lo que mencionó. Era inconcebible para ellos que otra persona tuviera información sobre lo que ellos estaban tramando.

--¿Qué piensas?- Preguntó Albert.

--Que esto es una señal. Algo o alguien nos están ayudando, no lo sé.

--Estas dejando de lado tu mente científica, Joseph. Analízalo, este tipo puede ser un farsante o un loco.

--Hay ciertos momentos en que la razón no sirve de mucho y la fe es lo única opción. Quiero creer que Ezequiel Almeida dice la verdad, que no está loco y que el planeta existe.

--¿Pero cómo podemos saber que es cierto? Y aunque lo encuentres, ¿Estaremos seguros que realmente ahí se puede albergar vida? ¿Realmente no es necesaria otra terminal?

--Ya te lo dije: no tenemos nada que perder. Mañana iré al Centro Mundial de Investigaciones Espaciales, con el doctor Hessel para que me ayude a localizar el planeta. Pero hay algo que me preocupa. ¿Si solicito apoyo a Hessel para buscar el planeta no se enterará el gobierno del secreto de Ezequiel? Albert, si saben de nuestro proyecto se apropiarán del nuevo hogar. Le harán lo mismo que le hicieron a la Tierra. Esta es una oportunidad para renacer de nuevo, pero sin cometer los mismos errores del pasado.

--Simplemente no le digas que es un secreto. Su cerebro y su chip neural no lo interpretarán como tal y no mandará la señal. Dile que es una investigación de rutina. Mientras tanto yo seguiré calibrando la máquina. Si necesito ayuda te informo amigo. Veré las modificaciones que sugiere Ezequiel.

--Bien Albert, nos vemos aquí en un mes, ¿pero cómo nos comunicamos sin el chip neural?.

Albert sacó un objeto electrónico de uno de sus bolsillos del tamaño de la palma de la mano.

--Esto es tu chip neural fantasma; con él no podrán darse cuenta qué estás pensando o cuáles son tus movimientos. Intercepta los mensajes que van dirigidos a tu chip neural por lo que sí podrás mandar y recibir mensajes, pero sin que sepan tus actividades. Yo tengo otro igual. Los he sincronizado. He creado un recuerdo fantasma entre los dos y en él estamos organizando unas vacaciones con nuestras familias. Así que cuando quieras decirme algo, solo dime algo relacionado con las vacaciones.

Joseph se dirigió hacia la puerta principal y se detuvo.

--Me preocupa mi familia. Quiero ponerlos a salvo antes de que todo se empiece a descomponer.

--No te preocupes amigo. Cuando las cosas se empiecen a poner mal estoy seguro que el gobierno tendrá refugios. Afortunadamente aquí estoy tan aislado que tardaran en llegar los primeros efectos de la crisis.

--¿Crees que será seguro?-Preguntó Joseph

--No lo sé, tenemos que darnos prisa antes de que todo comience.

Joseph tomó el dispositivo y lo guardó, se dirigió al monorraíl que le llevó a la mansión. Ahí estaba su autorobot. Ya había oscurecido. No sabía cuánto tiempo había estado con Albert. Subió al vehículo y dio la orden al auto robot para que regresara a su hogar. Después de 16 horas de viaje, llegó a su casa. Cuando llegó, Marcia, su esposa, lo esperaba.

--¡Joseph König!. ¿Dónde has estado todo este tiempo?. ¡Llevas un día desaparecido!

Joseph pensó que no era prudente mencionarle que había estado con Albert, ya que el gobierno podía vincularlos a través del chip neural de Marcia.

--El primer ministro me pidió iniciar una investigación especial; perdón amor, pero he estado muy ocupado. Además creo que se vienen tiempos difíciles.

--¿pasa algo? Te noto preocupado.

--No tengo nada, solo necesito un poco de privacidad. Llama a los chicos.

Marcia quedó callada con las palabras de Joseph. Llamó a sus dos hijos: David y Kate, de ocho y seis años respectivamente. En cuanto los vio, los abrazó efusivamente y los besó como si fuera la última vez que lo fuera hacer. Marcia tuvo un mal presentimiento con eso. Conocía a Joseph desde hace tiempo y sabía que algo estaba por suceder.

Joseph no pudo dormir. Estaba demasiado perturbado. Habían sido demasiadas emociones para un solo día. En cuanto amaneció, se dirigió hacia el centro de la comisión científica mundial. Al llegar ahí se dirigió directamente al Centro Mundial de Investigaciones Espaciales que dependía de su Comisión. Al llegar al centro, preguntó por Edmund Hessel, Director General de Observatorios. Éste lo recibió inmediatamente, ya que era inusual tener al jefe de la comisión científica en sus oficinas.

---Buen día doctor Hessel

--Que tal, ¿a qué debo el honor de que nos visite doctor Konig?

--Necesito tu ayuda para una investigación de rutina. Es sobre la presunción de la existencia de un planeta. Diciendo lo anterior, Joseph le mostró el mapa con la estrella HIP 56948.

--Deben de buscar un planeta aquí, es la constelación del dragón. Que todos sus esfuerzos se concentren en localizarlo. Si lo encuentran, que hagan estudios para analizar viabilidad de vida.

--Pero doctor, se han descubiertos otros planetas que también son candidatos a albergar vida. ¿Por qué esta zona en particular?

---Es una corazonada. Solo sigue mis instrucciones y que me informen de cualquier descubrimiento.

Hessel se quedó callado. Al parecer entendió la orden de Joseph como algo delicado y urgente.

Las siguientes semanas fueron muy productivas para el plan. Joseph se propuso hacer un banco de ADN de las principales especies tanto vegetales como animales, así como una biblioteca virtual con todo el conocimiento posible en todas las ciencias y artes. Su propósito era resguardar el mayor cumulo de conocimiento posible.

Llamó a todos los institutos y universidades del planeta. Joseph no les daba muchas pistas, solo les mostraba la autorización del primer ministro y les decía que necesitaban trabajar en un proyecto. Todos inmediatamente aceptaban y le proporcionaban la información. Sin embargo, no llegaban noticias de la constelación del dragón.

Una vez cumplido el mes de plazo que Albert y Joseph habían pactado, Joseph mencionó a Robert Chan que visitaría algunas universidades para tomar alguna información para el proyecto. Regresó al laboratorio de

Albert. Cuando recién ingresó al laboratorio, Joseph le preguntó a su amigo:

--¿Cómo vamos con la máquina Albert? ¿Has progresado?.

--Mucho—dijo Albert con un tono nervioso

La respuesta dejó inquieto a Joseph; no vio muy seguro a Albert de la respuesta.

--¿Pasó algo amigo? Te noto preocupado. ¿Cuál ha sido el progreso?

--Ese es el problema. La máquina funciona con exactitud; hice las modificaciones que Ezequiel sugirió y encajan a la perfección. Hice pruebas con animales y funcionó. Puse una terminal a diez kilómetros de aquí y yo mismo me teletransporté. De acuerdo a las especificaciones marcadas por Ezequiel, podemos viajar a cualquier parte del universo, solo necesitamos las coordenadas exactas y la energía suficiente. Además con las modificaciones que propuso hasta un orangután la puede usar.

--Entonces ¿cuál es tu problema?. ¡Es una excelente noticia!

--¡Es que no puedo creer que ese loco tenga razón!. Pasé dos años de mi vida tratando de perfeccionar ese artefacto. Con la tecnología disponible era improbable que desarrolláramos esa máquina. Todo esto me da miedo.

--Tranquilo Albert. Como te lo dije, Ezequiel es un extraño aliado pero aliado al final de cuentas. ¿Prefieres ir a contarle del teletransportador a los políticos o a los dueños de las corporaciones, para que destruyan el

nuevo planeta como lo hicieron con éste?

Albert quedó mudo con ese último argumento. Aún tenía sus dudas acerca de lo que afirmaba Ezequiel, pero tenía que reconocer que hasta el momento todo lo que les había dicho era verdad.

--¿Ya encontraste el planeta?—Preguntó a Joseph

--Aún no tengo noticia alguna. Espero saber algo pronto.

--Perdón por ser tan pesimista amigo, pero es muy poco probable que nuestro plan funcione. Necesitamos una gran fuente de energía. Para teletransportar un humano a 212 años luz de la tierra se necesita bastante. ¿Y cómo sabemos que realmente exista una terminal en el otro planeta? Incluso, ni siquiera tenemos la certeza de que exista el planeta que mencionó Ezequiel y aun y cuando exista la terminal destino, no sabemos si tendrá la fuente de poder suficiente para que se pueda hacer el viaje.

El optimismo de Joseph se vino abajo con los argumentos de Albert. Sabía que los resultados de su plan dependían de que existiese otra terminal con potencia suficiente para realizar el viaje. Mientras reflexionaba callado sobre los argumentos de Albert recibió un mensaje a través de su chip fantasma. Mientras analizaba la transmisión miró fijamente a los ojos de su amigo.

--¿Qué pasa, alguna noticia?

--¡Hessel encontró el planeta!, está en la constelación del dragón; exactamente en el lugar que nos dijo Ezequiel, a 212 años luz de la Tierra. Fue nombrado Draco 1. También mencionó que los estudios preliminares indicaban una gran probabilidad de albergar vida. ¡Albert, tienes que creer, Ezequiel nos está diciendo la verdad!, tenemos que seguir con el plan.

--Está bien, tú ganas. Ya tenemos la máquina y el destino, falta la fuente de energía para la terminal destino. Sigo pensando que todo es un acto de fe.

--No importa, hasta el momento es la mejor opción que se nos presenta. Ahora lo que necesitamos es hacer más grande la terminal de origen. Tu prototipo solo sirve para enviar a un par de personas y necesitamos algo más grande.

--¿Algo más grande? .Mmmh....puedo hacer una adaptación para que la terminal abarque más espacio. Pero de donde voy a sacar todas las

herramientas y materiales?.

--No te preocupes. Con la autorización que me otorgó el primer ministro te lo voy a suministrar. Solamente hay que pensar en donde habrá suficiente espacio y privacidad para hacer la terminal origen. En cuanto a lo demás, hay que tener esperanza en que Ezequiel nos ayude.